



木山校長のきやまるじゃーなる 6月16日号

# 南楠祭 ～今年はさらに充実・盛大に開催～

スローガン「今日だけ勉強キャンセル界限 in 南楠祭編」

◆去る6月13日(金)に本校文化祭「南楠祭」が盛大に開催されました。今年は昨年よりもさらに充実していたように思います。本当に感動しました(^^)k。

どのクラスもどの文化部も本当に素晴らしい作品やパフォーマンスを披露してくれていました。しかも、保護者や地域の皆さんをお迎えして、さらに同窓会からも模擬店(焼きそば)を出していただきました。生徒の皆さんはもちろん、保護者や地域の皆さんも、そして教職員も大いに楽しみ大満足の一日でした。来年に向けて、私なりの感想を述べてみます。



◆3年次【演劇】どのクラスもスマホやタブレットを駆使した映像を効果的に取り入れ、大変見やすかった◎ しかし傾向はどのクラスも同じで、もう少し独創的なクラスもあって良かったのかも。昨年より少し工夫のあるクラスもあったが。個人的には「感動もの」も見なかったなあ。(脚本)をもっと研究するとよい・・・)



◆2年次【模擬店】どのクラスも模擬店で文化祭のムードを盛り上げようといった思いが感じられました。やはり模擬店と言えば「食べ物」を販売ですね。食べ物の売れ行きはその日の天候に左右されやすいが、ターゲットを本校生徒とするなら、焼きそば等の量と美味さのバランスがいいもの、またはアイスクリームやフルーツなどのスイーツがベストかも。ただし、お客の回転が上がる工夫をしましょう・・・(マーケティングですね)

◆1年次【展示】1年次にとっては初めての南楠祭で各クラスとも団結を感じました。今年のテーマに沿った展示内容はちょっとキツイかも。まず、学年でテーマを絞り、それを元に各クラスで展示内容を絞ってあげればいいのかも。何を「魅せたい(表現したい)」のかについてもっと議論する必要があるかも・・・(学年で1つのものを創るといったのもアリです)



◆文化部【ステージ】ステージ部門はどれも見応えがある内容だった。特にオープニングの合唱部やトリを務めた吹奏楽部は見応えがあった。また、大いに盛り上がった音楽部やダンス部のパフォーマンスも年々レベルアップしているように感じました。その他の有志の部でも見応えのある発表ばかりでした。今後もっと上を目指して取り組みれば、さらに良くなるというポテンシャルを感じました。



◆文化部【展示等】どの部も日頃の取り組みの成果を十分に感じられる力作ばかりで大変良かった。

これなら校外に持って行っても一般の方から「素晴らしい」と感じてもらえるだろう。今後の取り組みをさらに期待します。



◆みなさんが「たくましく生きていく」ための今年のキーワード「①絆、②自信、③極み、④魅力」を意識しながら、今年の南楠祭に取り組んでくれました。

ただ私が閉会式で話したように、もう少し「④魅力」を意識すればもっともっと素晴らしいものができると思います。まだまだ加古南生には可能性があると思う。

**自分を信じてがんばれ加古南生！！**

### 【今後の予定】

6/17(火)	2年次進路ガイダンス	7/9(水)	地域連携防災訓練
6/20(金)	1年次 プロに聴く	7/10(木)	3年次球技大会
6/27(金)～7/3(木)	期末考査	7/11(金)	1・2年次球技大会
7/8(火)	心肺蘇生法講習会	7/15(火)	台湾姉妹校提携調印式

